



2020. 10. 2
山田中学校
3年生 学年通信



みんなが頑張れた学園祭！

みんなの気持ちを後押ししてくれるようなきれいな秋晴れ。

心地よい風が吹く中でスタートした学園祭。

開会式から団長、体育係、生徒会の人たちが前で一生懸命頑張ってくれました。

そして、協力しよう、私たちも頑張ろうとしてくれた姿がたくさん見る事ができました。

すべての競技、合唱が終わった後のみんなの顔は充実してとてもキラキラしていましたよ。

本当にお疲れさまでした。

修学旅行、学園祭を通して、学年全体がグッと団結してきました。

このパワーを良い方向へつなげていこう！！



きれいなハーモニーが競技場に響いた学年合



「栄光の架橋」

誰にも見せない涙(ナミダ)があった
人知れず流した泪があった
決して平らな道ではなかった
けれど確かに歩いて来た道だ
あの時思い描いた夢の途中で今も
何度も何度もあきらめかけた夢の途中

いくつもの日々を越えて 辿り着いた今がある
だからもう迷わずに進めばいい
栄光の架橋へと…

悔しくて眠れなかった夜があった
恐くて震えていた夜があった
もう駄目だと全てが嫌になって
逃げ出そうとした時も
思い出せばこうしてたくさんの
支えの中で歩いて来た

悲しみや苦しみの先に それぞれの光がある
さあ行こう 振り返らず走り出せばいい
希望に満ちた空へ…

誰にも見せない泪があった
人知れず流した泪があった

いくつもの日々を越えて
辿り着いた今がある
だからもう迷わずに進めばいい
栄光の架橋へと…
終わらないその旅へと
君の心へ続く架橋へと…